

## Liebe Landfrauen

Die Temperaturen sind nicht mehr eisig kalt, die ersten Schneeglöggli und Krokusse künden bereits den Frühling an. Mein 2. Vereinsjahr als Präsidentin ist schon Geschichte. Leider können wir auch in diesem Jahr die Hauptversammlung nicht im gewohnten Rahmen abhalten. Wie im vergangenen Jahr, werden wir das Nachessen nachholen, sobald es die Situation wieder zulässt.

Im vergangenen Jahr waren wir gezwungen, verschiedene Anlässe ins Freie zu verlegen. Wir haben aber erkannt, dass es durchaus auch im Freien absolut gemütlich, lustig und höckig werden kann.

Auf die Hauptversammlung 2022 haben folgende Mitglieder den Austritt erklärt: Katharina Tischhauser, Leni Eugster und Sandra Reich. Erfreulicherweise heissen wir die 3 Neumitglieder in unserem Verein willkommen: Martina Giger, Sandra Schnell und Alexandra Heeb. Wir freuen uns auf lustige und gemütliche Stunden mit euch!

„Wenn die Sonne des Lebens untergeht leuchten die Sterne der Erinnerung.“ In diesem Sinne gedenken wir an Annalies Sulser. Als Präsidentin trug sie sehr viel zum Gelingen des Vereinslebens bei.

Für das laufende Jahr haben wir wieder ein spannendes und abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Wir hoffen, dass so unser Vereinsleben wieder lebendiger wird. Wir informieren euch jeweils mit einem Brief über die kommenden Anlässe und kurzfristig noch einmal per Mail oder Whatsapp.

Wir bitten euch, den Jahresbeitrag von Fr. 25.- mittels Einzahlungsschein zu überweisen, wenn möglich via Bank, damit keine zu hohen Postgebühren entstehen. Vielen Dank!

Wenn ihr Anregungen oder Ideen habt, dann nehmt mit einem Vorstandsmitglied Kontakt auf. Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen, bliibet gesund!

Liebe Grüsse

Eliane Müller, Präsidentin